

Empresa

El Gobierno argentino busca reubicar a los trabajadores de Alpargatas

Tras el anuncio del cierre de las dos plantas del grupo de calzado, el Gobierno del país intenta reabsorber a los 170 empleados de la empresa.

Modaes
17 ene 2017 - 00:00



Los trabajadores de **Alpargatas**, en la cuerda floja. Tras anunciar el cierre de dos de sus plantas en Argentina, el Gobierno busca reubicar los 170 puestos de trabajo de la filial del gigante brasileño en el país.

Lucio Castro, secretario de transformación productiva de Argentina, aseguró que “se está trabajando para reabsorber a los 170 empleados de **Alpargatas**”, según *La Nación*. En total, el gigante brasileño de calzado cuenta con una plantilla de 3.9000 trabajadores en el país.

Según Castro, los 170 empleados afectados ya pasaron a gozar del seguro de desempleo ampliado, que cubre hasta la mitad del salario promedio del último año

Modaes

trabajado, más una capacitación con certificación y un incentivo financiero para facilitar la reinserción laboral.

La semana pasada, **Alpargatas** anunció el cierre de su fábrica en San Luis y recortó el presupuesto de su planta en Florencia Varela (Buenos Aires). La compañía pasó a integrarse al plan de transformación productiva de Argentina, que contempla el seguro de desempleo ampliado y la reinserción laboral para empresas con problemas de competitividad.

La filial argentina del grupo brasileño cuenta con siete plantas, cinco dedicadas a la fabricación de calzado y cuatro al negocio textil en ciudades como Catamarca, Chaco, Tucumán, Corrientes y La Pampa.

Alpargatas contrajo su facturación un 9,4% de julio a septiembre, hasta 982,8 millones de reales (289,4 millones de dólares). Por otra parte, el grupo aumentó un 8% su beneficio en el tercer trimestre, hasta 83,8 millones de reales (24,6 millones de dólares). Por mercados, las ventas de la compañía descendieron un 34,3% en Argentina, hasta 194,2 millones de reales (57 millones de dólares).